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Aos dezessete dias do mês de agosto de 2023, na presença híbrida dos senhores
membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl,
Elisardo do Prado Porto (DEPE interino), Roberta Nara Sodré de Souza, Eduardo Aquino
Hübler, Eliane Pellegrini, Guilherme Otavio, José Caetano e da secretária deste Colegiado,
Patrícia Oliveira Rebelo Leite. Justificaram a ausência, Cristiele Aparecida Petri, Bárbara
Frassini Lopes e Luciana Rebello. O Presidente iniciou a reunião apresentando alguns
informes: 1) Nova Coordenadora da Biblioteca: Nastássia Alessandra Chandoha; 2) Novo
Coordenador Mecanica (interino): Sérgio Roberto Sanches (em virtude do Prof. Elisardo
estar substituindo a Chefe DEPE); 3) PGD prorrogado até 31/10/2023, até que Reitoria se
adeque à IN 24.2023; 4) Plano Diretor está sob apreciação da comunidade para fins de
revisão; 5) Remoção Cristiele (Administradora) e chegada da servidora aprovada no
concurso prevista para dia 22/08; 6) Prof. Eduardo Hubler, lebrou sobre a premiação das
equipes vencedoras da Gincana da Sustentabilidade e sugeriu um possível agendamento
com o Projeto Tamar para levar as equipes. A secretaria solicitaria para o servidor
Benjamim, verificar a possibilidade do contato ou o agendamento, bem como o ônibus. 7)
O Presidente informou que esteve juntamente com o Prof. Elisardo na Reitoria e que
conseguiram a partir de setembro vaga para prof. Substituto de Portugues. 8) Informou
também que será contratado mais um(a) Psicopedagogo para atendimento especializado a
um estudante, que tem diagnostico de TEA com grau mais elevado. 9) Chefe DAM
informou que a partir de 01/09 o campus terá mais um vigilante, agora no horário diurno.
10) O presidente informou ainda que, com a homologação do concurso prevista para 30/08,
o campus receberá um servidor(a) Pedagogo(a) para repor vaga da servidora Virgínia.
Passou então à pauta do dia: 1) Alteração datas da SNCT para 16, 17 e 18/10: Esse tema
foi retirado de pauta a pedido da comissão organizadora e não foi citado o motivo da
solicitação da alteração. Sugerido inclusive pelos membros que fossem informados com
antecedência para poder se inteirarem do assunto. Guilherme acrescentou que a respeito
da SNCT é importante que os alunos sejam informados e convidados a participarem com
antecedência para que o evento tenha a participação efetiva dos mesmos. Foi sugerido que
a Comissão convide o representante dos estudantes para fazer parte da organização
também. 2) O Presidente compartilhou uma solicitação de locação do auditório ou
empréstimo por cessão onerosa, para a empresa Digimax, com contrapartida de alguns
equipamentos ou móveis que o campus esteja precisando, exemplificando mesas para o
refeitório, o qual segundo tabela referencial de preços para locação dos espaços do IFSC,
levantada pelo câmpus Gaspar, teria valor bem próximo do valor dos equipamento: Os
membros do Colegiado não quiseram deliberar sobre a aprovação pois trata-se de uma
atribuição administrativa da gestão e sugeriu que seja encaminhado o caso em específico
para locação como valor cheio da tabela referência para o espaço em questão e que se
formasse um GT para elaborar normativa para outras solicitações que possam surgir. A
secretaria informou que outra empresa (GDC Alimentos) também solicitou orçamento de
locação dos espaços do campus, contudo pondera sobre a necessidade de servidores
disponíveis para acompanhar os locatários nos dias dos eventos. Guilherme e Caetano
declararam interesse nesse tipo de ação, pois vai atrair a comunidade externa para o
Câmpus e assim aumentar a sua visibilidade. Caetano pondera também sobre as despesa
oriundas dessas cessões.Nada mais havendo a tratar, encerrou o Presidente a reunião às
17h05.


